Der KV Liedolsheim kennt keine Sommerpause. Zusammen mit den Motorradfreunden Liedolsheim veranstaltet der KVL die Lilser Kirwe 2015. Die Vorbereitungen dazu laufen auf Hochtouren.

Die Rettung dieser 500 Jahre alten Tradition wurde von den Keglern im letzten Jahr unterstützt und war ein voller Erfolg. Vom 15. – 17.08.2015 wird auch in diesem Jahr wieder viel geboten. Los geht es am Samstag nachmittag mit dem traditionellen Fassanstich. Boxauto, Twister, Kinderkarussell, Schießbude, Süßwarenstand und Wurfbude laden zum Verweilen auf dem Kirweplatz rund um die Festhalle ein. Auch das tradionelle Kirwe-Essen gekocht von Thomas Walter darf natürlich nicht fehlen. Das Tanzbein kann abends beim Highlight der Kirwe geschwungen werden – die SWR3 DJ's werden bei der SWR3 Elch Party ordentlich einheizen.

Es lohnt sich vorbeizuschauen! Der KV Liedolsheim und die Motorradfreunde freuen sich auf Ihren Besuch! (YS)